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Da Trino Si susseguono gli incontri al presidio con la visita del Gruppo del Rione Fusa 

E’ l’ora del Call Center Day
Oggi, venerdì 15, manifestazione a Milano davanti alla Rai

Protesta Il sindaco: «Troppi disagi per i cittadini»

Disservizi alle poste
Motta dice basta

Con i sindacati Si sta 

programmando un’altra 

iniziativa di protesta 

a Torino oppure in 

alternativa a Roma 

 TRINO :

È prevista per oggi, venerdì 15 
gennaio, a Milano, davanti al-
la sede Rai, la manifestazione 
che vedrà la partecipazione di 
tutti i dipendenti Phonemedia 
di Piemonte e Lombardia: da 
Trino partirà un pullman. 
Intanto nei giorni scorsi sono 
proseguiti gli incontri a livello 
sindacale: per quanto riguar-
da la Cgil a Roma si è riunito il 
coordinamento nazionale e a 
Novara quello regionale, dove 
è stato fatto il punto della situa-
zione che riguarda nello spe-
cifico Phonemedia: «Si è par-
lato tra l’altro di organizzare 
un “call center day” a Torino 
o Milano, oppure di ritrovarsi 
per una grande manifestazio-
ne nazionale a Roma - ci spie-
ga Roberto Croce della Rsu 
Slc-Cgil - e parallelamente va 
avanti l’istanza di insolvenza». 
Sulla vertenza sta lavorando un 
pool di avvocati e a quanto pa-
re sarà il Tribunale di Novara a 
chiedere il commissariamento 
di Phonemedia, il che farebbe 
accelerare i tempi rispetto al 
17 febbraio, data per la quale il 
Tribunale Fallimentare di Ro-
ma si pronuncerà sulla nomi-
na del commissario di Agile-ex 
Eutelia. 
Inoltre si aspetta di poter ac-
cedere al fondo straordinario 
di garanzia della Regione, la 
cui delibera è attesa in que-
sti giorni. In questo scenario 
proseguono anche le iniziati-
ve per sostenere l’operatività 
della “tenda verde” e dell’oc-
cupazione della sede. Si sta 
lavorando per organizzare la 
fiaccolata alla quale è stato invi-

tato ad intervenire l’arcivescovo 
Enrico Masseroni. È previsto 
anche l’incontro con l’on. Ro-
berto Rosso e con l’assessore 
provinciale al Lavoro Roberto 
Saviolo, il 2 febbraio ci sarà, 
invece, l’assemblea alla quale 
parteciperà Susanna Camusso 

della segreteria nazionale ella 
Cgil. Al presidio le visite intanto 
si susseguono. Le ultime riguar-
dano la Federazione Nazionale 
Pensionati della Cisl di Trino 
e il Gruppo Polenta Rione Fu-
sa che hanno voluto portare la 
loro solidarietà ai lavoratori in 
difficoltà. La delegazione della 

Fusa era composta da Teresa 
Olivero, Sandro Salsi, Davi-
de Locatelli, Mario Arnaudi e 
Primo Bodiglio ha fatto sape-
re di aver versato 500 euro sul 
conto corrente del Comune: si 
tratta della prima associazione 
trinese che compie questo ver-
samento: «Il nostro intento è di 
sensibilizzare la cittadinanza 
e le altre associazioni trinesi a 
stare vicini a questi lavoratori 
che si trovano in una situazio-
ne difficile - hanno spiegato - vi 
portiamo anche questo slogan: 
“Facciamoci sentire per non far-
ci seppellire”». Gli operatori call 
center nella giornata di giovedì, 
si sono recati presso la sede PAT 
per effettuare a loro volta un’of-
ferta, contraccambiando l’inte-
ressamento dell’associazione 
trinese che in queste settimane 
ha fornito il gasolio per il riscal-
damento della tenda. Infine il 
Comune ha messo a disposi-
zione un bagno chimico. 

Maurizio Inguaggiato

L’incontro della delegrazione Gruppo Polenta del Rione Fusa alla tenda del call center

Iniziativa dell’Ascom

Trino, “La spesa
più amica”
(mi) - È pronta a diventare 
operativa l’iniziativa “la 
spesa più amica”, promossa 
dall’Ascom in collaborazione 
con il Comune di Trino. 
Verranno allestiti dei panieri, 
ovvero delle composizioni 
di prodotti alimentari, al 
prezzo di 6 euro, con l’intento 
di dare la possibilità ai 
negozi di Trino della piccola 
distribuzione di lavorare di 
più, attraverso un impatto 
sociale molto importante e 
di conseguenza permettendo 
alle famiglie di avere un 
maggiore potere di acquisto.

NELLA SEDE PAT
I lavoatori hanno 

ringraziato per 
il contributo 

dell’associazione

L’ufficio postale di Motta de’ Conti al centro della protesta e il sindaco Francesco Saviolo

Festa Nuova associazione e presentazione delle maschere

Tricerro prepara il carnevale
 TRICERRO :

(mi) - A partire da quest’an-
no sarà la nuova associazione 
“Amici del Carnevale” ad or-
ganizzare feste e iniziativa. Il 
presidente Giuseppe Ferro e 
la vice Mariella Crosio hanno 
stilato il programma che ve-
drà protagonisti il Conte e la 
Contessa de’ Gerbidi, ovvero 
Walter Uccelli e Alessandra 
Giordano. Si partirà domeni-
ca 24 gennaio, alle ore 10 in 
Municipio, con la consegna 
delle chiavi da parte del sinda-
co Ezio Borgogna, mentre il 5 
febbraio ci sarà la presentazio-
ne ufficiale delle maschere al 
Bar della Piazza (ore 20,45). Il Conte e la Contessa: Walter Uccelli e Alessandra Giordano

 MOTTA DE’ CONTI :

La gente è esasperata e il Comune ha deciso di puntare dritto 
su Roma per risolvere il problema. Stiamo parlando dell’ufficio 
postale, al centro delle proteste di tutta la comunità.
«I cittadini - spiega il sindaco Francesco Saviolo - sono stufi 
e hanno minacciato di fare una petizione. L’amministrazione 
è determinata a perseguire qualsiasi iniziativa pur di risolvere 
il problema anche interpellando direttamente la sede centrale 
di Roma. Siamo stanchi di avere solo disservizi e disagi. Ades-
so diciamo basta, se la situazione non cambierà, prenderemo 
provvedimenti seri». Ma quali sono i disagi? «L’ufficio a volte è 
chiuso, altre volte è aperto ma il terminale non funziona. Per-
sino quando bisogna fare dei depositi o dei prelievi ci sono dei 
problemi... per non parlare di quando bisogna pagare i bollet-
tini. Il disagio maggiore viene registrato dalla popolazione an-
ziana che deve recarsi più volte all’ufficio nella stessa giornata 
per sbrigare le proprie incombenze».
Il sindaco non chiede molto: «Solo un servizio come negli altri 
paesi. Non possiamo andare avanti in questo modo: questi uffici 
sono molto importanti per le piccole comunità come Motta. La 
gente sceglie di abitare in un paese perchè è stanca della città. 
Ma se non possiamo fornirgli gli stessi servizi come possiamo 
competere con altre realtà?». Una protesta formale all’azienda 
era già stata avanzata: «Circa un anno fa - conclude Saviolo - 
abbiamo scritto alla direzione provinciale. Da allora nessuna 
risposta e nemmeno i servizi sono migliorati. Ora bisogna fare 
qualcosa di più concreto!».

A Trino Intervista al presidente Ahmed Echamouti

Favorire l’integrazione
con “Fratelli d’Italia”

Sabato 16 a Trino L’incontro sarà condotto da Giovanna Cullino

Un corso di degustazione
del tartufo all’Alberghiero

Farmaci a domicilio
per gli anziani di Balzola

(plb) - Il Comune di Balzola, ha  :

sottoscritto un protocollo d’intesa 
con la farmacia locale e i medici 
di base per la consegna di farmaci 
a domicilio dei cittadini balzolesi 
ultrasessantacinquenni con patologie 
particolari. Il servizio che ha preso avvio 
il 1° gennaio ha lo scopo di agevolare 
tutti i cittadini che appartengono alle 
categorie più deboli al fine di superare 
situazioni di bisogno e di difficoltà.

Villanova, si riunisce
il Vicariato dell’Oltrepo

(plb) - Questa sera, venerdì 15  :

gennaio, alle ore 21 presso l’Auditorium 
S. Michele di piazza Finazzi a Villanova 
Monferrato si terrà l’assemblea vicariale 
delle parrocchie di Balzola, Morano, 
Villanova, Terranova e Casale Popolo. 
All’incontro sarà presente il vescovo 
Alceste Catella.

Trino, non ancora fissata
l’assemblea dell’AOCT

(mi) - Sul numero di martedì  :

scorso è stata riportata la notizia 
errata riguardante la convocazione 
dell’assemblea dell’Associazione 
Operatori Commerciali di Trino. La data 
della stessa (ndr da noi indicata in 
giovedì 14) in effetti non è stata ancora 
fissata e sarà resa nota a tutti i soci - 
da parte del direttivo - con le consuete 
modalità. Ci scusiamo pertanto con i 
lettori e con gli interessati.

Corso per volontari
con la PAT di Trino

(mi) - La Pubblica Assistenza  :

Trinese propone il Corso Volontari 
Soccorritori 118. Per mantenere 
questo servizio di emergenza a Trino 
c’è infatti bisogno di nuovi volontari. Il 
corso di formazione viene organizzato in 
collaborazione con la Centrale Operativa 
118 di Alessandria. Le iscrizioni saranno 
accettate fino al 31 gennaio 2010. 
Inoltre dalla PAT ricordano ai giovani 
che volessero effettuare servizio 
presso l’associazione che ha sede in 
via Ortigara, che il diploma costituisce 
titolo preferenziale.

 TRINO :

L’associazione “Fratelli d’Italia” è nata poco più di un anno fa 
con l’intento di favorire l’integrazione degli extracomunitari nel 
tessuto sociale cittadino. Di questo e di altre vicende abbiamo 
parlato con il presidente Ahmed Echamouti (nella foto). 
«La Lega ormai usa toni che non voglio definire razzisti ma cat-
tivi non solo con gli stranieri ma anche contro gli italiani che 

hanno lavorato per stranieri. Una famiglia 
trinese, vicina alla Lega, ha recentemente 
lavorato per un gruppo di cinesi - spiega 
Echamouti - ed ora non viene più ascolta-
ta dal partito che appoggiava. Vorrei che 
queste discriminazioni finissero: nel mio 
piccolo, per quanto posso, aiuto tutti, non 
guardo alla nazionalità di una persona. Se 
posso essere utile lo faccio anche se sono solo 
il presidente di una piccola associazione che 
finora non ha avuto nulla da nessuno e che 
quando può invece aiuta chiunque. Magari 
non ce la facciamo economicamente, per-

ché il periodo è magro per tutti, ma con i propri mezzi possiamo 
dare una mano. Sono veramente stupito che la Lega usi questi 
toni anche con gli italiani che hanno lavorato per stranieri: il 
lavoro è lavoro». 

I rapporti con la Lega e la proposta di una tavola rotonda
Sulla proposta fatta il mese scorso da Alessandro Mocca, espo-
nente trinese della Lega Nord, sul dare vita a una tavola rotonda 
per parlare di integrazione, islam, cristianesimo, Echamouti 
concorda «con questa proposta perché sarebbe un segnale con-
creto verso tutti. Ricordo inoltre che per la questione crocifisso ho 
firmato a nome della comunità musulmana ma non in maniera 
strumentale ma sincera perchè a tutti noi musulmani il crocifis-
so non dà fastidio, anzi, lo rispettiamo. In questi giorni si parla 
anche dell’idea del ministro Gelmini sulla scuola per inserire un 
dato numero di stranieri per classe: va provata questa idea, se 
dà risultati buoni per l’integrazione sarà ben accetta. Non dico 
un no preconcetto, prima le cose bisogna provarle».

Nucleare, lavoro e ricongiungimento famigliare
Un altro tema delicato sul quale si sta dibattendo molto è quello 
del nucleare: «Temo che qualcuno stia facendo il doppio gioco 
per portare a Trino il sito nazionale delle scorie - commenta 
Echamouti - ma dicendo anche che prima bisogna risolvere il 
problema delle scorie. Un atteggiamento che mi preoccupa molto 
e mi fa pensare che chi agisce in questo modo non ama per nulla 
la sua terra». Il presidente di “Fratelli d’Italia” termina la sua 
disamina con altre due questioni: «Finalmente è stato risolto 
il problema del ricongiungimento famigliare e devo dare atto 
al sindaco di essersi interessato della questione che da un po’ di 
tempo andava avanti. Invece per quanto riguarda più in generale 
Trino, in ventuno anni della mia presenza non ho mai visto la 
città così triste come quest’anno e purtroppo chi di dovere non 
si sta muovendo per dare segnali positivi o di speranza».

m.i.

Festa e torneo

Musica e calcio
insieme a Trino
(mi) - Radio Comunità Trinese 
e “Fratelli d’Italia” con dj 
Said stanno organizzando 
un torneo di calcetto a 
cinque aperto a tutti. Si 
terrà a febbraio o al Centro 
Sociale Buzzi di Trino oppure 
a Fontanetto Po. «Vogliamo 
dare vita a questo momento 
di aggregazione sportiva e la 
serata finale del torneo vedrà 
anche una grande festa con 
sport, musica» afferma Said 
Bougazoul. 
Chi vuole iscriversi al torneo 
è possibile contattare il 340 
2994079.

 TRINO :

Sabato 16 gennaio la Minerva Training, in collabora-
zione con il Centro Nazionale Studi Tartufi, offre un 
pomeriggio all’insegna del sapore, per conoscere me-
glio questo prodotto di particolare pregio. All’interno 
dell’Open Day dell’Istituto Alberghiero, che prevede 
visita guidata dei locali e delle aule, Minerva Training 
propone - dalle 16 alle 19 - un Corso di Degustazione 
del Tartufo tenuto da Giovanna Cullino - esperto as-
saggiatore e giudice qualificato del Centro ed ex sin-
daco di Murisengo - che condurrà appassionati e ad-
detti ai lavori in un’esperienza sensoriale attraverso il 
gusto e l’approfondimento. Numerosi i temi trattati: 
ciclo biologico; simbionti; che cosa è la cerca; anali-
si sensoriale; bianco e nero in cucina. A conclusione 
del corso – a numero chiuso, con un massimo di 25 
partecipanti ed un costo di 120 euro a persona - cena 
a buffet, protagonista il tartufo, organizzata dall’Isti-
tuto Alberghiero. 

Dalle 15 introduzione e proiezione di un video
Inoltre dalle 15 alle 16 tutti i presenti potranno seguire 
gratuitamente un’introduzione sulla degustazione del 
tartufo oltre al video del corso nella hall dell’Istituto. 

Per informazioni e per iscrizioni al corso info@miner-
vatraining.it Per ulteriori informazioni rivolgersi al 347 
6896562 (Constantine). Minerva Training nasce nel 
2008 con l’obiettivo di progettare e realizzare corsi sia 
generici che specialistici in materie tecniche, culturali 
ed eno-gastronomiche rivolti a privati, aziende e pub-
bliche amministrazioni. I corsi di Minerva Training svi-
luppano quattro aree tematiche: Area linguistica Area 
Informatica Area Salute e Benessere Area Enogastro-
nomica. Formate da personale altamente qualificato e 
costantemente aggiornato, Minerva Training è in grado 
di fornire per ogni corso una preparazione completa 
ed incentrata in particolare sugli aspetti legati alle reali 
problematiche operative e lavorative. Inoltre, per con-
tinuare lo studio post corso, Minerva Training propone 
incontri e percorsi diretti ad approfondire alcune te-
matiche studiate in aula supportate anche da giorna-
te o soggiorni fuori porta. Infine, fiore all’occhiello di 
Minerva Training, grazie alla capacità di individuare e 
proporre prodotti di eccellenza nonché grazie alla colla-
borazione con associazioni nazionali e professionisti di 
chiara fama, l’area enogastronomica propone giornate 
e percorsi degustativi volti a diffondere la cultura della 
buona tavola italiana ed internazionale.

m.i.

Comitato Gemellaggio Sabato 23 c’è la Festa del Tesseramento al teatro civico

Trino - Banfora: cooperazione e solidarietà
 TRINO :

(mi) - Si aprirà con la Festa del Tes-
seramento di sabato 23 gennaio (ore 
21) al Teatro Civico, il programma di 
appuntamenti del 2010 del Comitato 
del Gemellaggio di Trino. L’ingresso 
alla serata danzante è libero. Le ini-
ziative successive saranno le seguenti: 
dal 9 al 16 marzo scambio scolastico 
a Chauvigny; dall’11 al 16 luglio viag-
gio a Chauvigny per festeggiare il 40° 
anniversario di gemellaggio tra la cit-
tadina francese e Geisenheim; dal 13 
al 20 agosto Marcia dell’Amicizia in 
Germania (nella Valle della Mosella); 
nell’autunno 2010 tradizionale gita so-
ciale. Intanto da parte di alcuni mem-
bri del comitato è ancora vivo il ricor-
do del recente viaggio in Burkina Faso 
per partecipare alle celebrazioni del 

50° anniversario della fondazione del 
Comune di Banfora. Il Burkina Faso è 
un’ex colonia francese e la città di Ban-
fora è da anni gemellata con la città di 
Chauvigny, con la quale a sua volta è 
gemellata la città di Trino: da qui nasce 
anche il rapporto di amicizia, scambio 
e cooperazione instauratosi tra Trino e 
Banfora. Nel 1999 poi fu siglato il patto 
di gemellaggio che ha fatto così salire 
a 3 le città con cui Trino è gemellata: 
Banfora (Africa), Chauvigny (Francia), 
Geisenheim (Germania). Attraverso il 
Comitato del Gemellaggio, il Comune 
di Trino ha avviato poi un importante 
percorso di “cooperazione decentrata” 
nell’ambito delle linee di finanziamen-
to che la Regione ha voluto sviluppare; 
in particolare è sono stati seguiti i te-
ma dell’educazione nutrizionale, della 
formazione e della sanità. Un momento della recente visita a Banfora in Burkina Faso


